Impressionen des Sommerfestes am Standort Altshausen.



Rundgang über das Gelände des Standorts DORNAHOF Altshausen. V. l. n. r.: Vorstand Volker Braun, der Biberacher Dekan der Evangelischen Landeskirche in Württemberg Matthias Krack und sein Vorgänger Helgger Koepf, der auch Verwaltungsratsmitglied im Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e.V. ist.



Die sogenannten "Dornalerchen" begleiten den Gottesdienst musikalisch. Der schöne Gesang der Mitarbeiterinnen erfreute sichtlich alle Besucherinnen und Besucher des Festes.



Viel Spaß für Bewohnenden und auch für Mitarbeitende machte das Torwandschießen...



...auch das Drehen am Glücksrad erfreute sich großer Beliebtheit.



Das Wetter zeigte sich von seiner besten Seite. Es war warm und sonnig, der Schatten zum Sitzen ideal.